

Statistik zu Lebenserwartung

Während man bei der Franchise-Abstimmung binnen kürzester Zeit eine detaillierte Statistik präsentiert, wer wie abgestimmt hat und dass besonders die Senioren «Sorge» bereiten vor dem Hintergrund der Generationengerechtigkeit, fehlt mir eine detaillierte Statistik zur jüngst gesunkenen Lebenserwartung. Besonders interessant wäre zu erfahren, wie stark die Lebenserwartung der über 60-Jährigen gesunken ist, denn schlussfolgernd müsste man ihnen eine tüchtige Rentenerhöhung zugestehen, wohl im zweistelligen Bereich. Hier redet man sich mit Zahlenmaterial von vor der Pandemie und vor dem Anspringen der Inflation raus. Wo bleibt sie da die Gerechtigkeit über die Generationen?

Johannes Fischer-Mayer
Schimmelgasse 20, Vaduz